
４月１７日 朝礼にて 校長講話

１年生のみんなは、学校に慣れてきましたか？自分で起きて、自分で支度を

して出てこられてていますか？

今日は、先週話題になった浅田真央選手についてお話しを

したいと思います。ニュースで見た人も多いと思います。浅

田真央選手はスケート選手です。先生がスケートをすると、

前に進むだけでも大変なのに、ジャンプしたり、技をしたり

する浅田選手は好きなスポーツ選手の一人で応援していまし

た。演技も走ですが、彼女の次のことに挑戦する姿がとても

すごいと思うし、笑顔がとても素敵ですね。

みんなは好きなスポーツを頑張っている人はいますか？スポーツは何のため

にやっているのでしょうか。体を鍛えるため。強くなるため。記録を残すため。

スポーツにはそういう面もありますが、同じくらいか、それ以上に大切なこと

が負けても次にできるように頑張ること、そういうことを学んでいったんだな

ということを引退の知らせを聞いて思いました。浅田選手は５歳から２１年間

やってきて、そんなに好きなスポーツを引退するとき「すべてやり尽くしたの

で悔いはありません」と言っていました。本物だなぁと思いました。みんなも

何かを見つけてそんな風に頑張ってほしいと思います。


